

Les États-Unis prolongent l'interdiction des envois de fonds vers Cuba



Image: Prensa Latina

La Havane, 7 nov. (RHC)- Les États-Unis ont annoncé vendredi que l'interdiction sur les transferts de fonds à Cuba resterait en vigueur encore plus longtemps.

Selon l'agence Reuters, un fonctionnaire de la Maison Blanche aurait déclaré aux médias que l'administration Biden continue à chercher un moyen d'empêcher que l'argent envoyé des États-Unis vers Cuba ne favorise pas le gouvernement.

En juillet, Biden a demandé au département du Trésor de proposer des solutions pour faire parvenir les envois de fonds aux familles cubaines. Il a alors affirmé que le gouvernement cubain prend de 20 à 40% de l'argent envoyé.

Cette théorie, avancée sous le mandat de Trump, avait mis fin aux relations de l'agence Western Union avec FINCIMEX, institution financière cubaine chargée de la réception de fonds, en octobre 2020.

Le directeur de FINCIMEX, Yamil Hernandez, a alors nié catégoriquement que le gouvernement ou les Forces armées cubaines, comme le prétendent certains politiciens aux États-Unis, prennent une partie des virements à destination des particuliers.

Arrivé au pouvoir en janvier 2021, Joe Biden n'a modifié en rien la politique hostile à Cuba de son prédécesseur Donald Trump malgré ses promesses de campagne électorale.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/276353-les-etats-unis-prolongent-linterdiction-des-envois-de-fonds-vers-cuba>



Radio Habana Cuba